
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck erklärt, zurzeit erfolge die Schaffung des Baurechtes zur Errichtung der 

Mehrzweckhalle. Ob und inwieweit die Stadt eine finanzielle Unterstützung hierzu leiste, werde erst 

zu einem späteren Zeitpunkt entschieden. 

 

Herr Hastenteufel (Leiter Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung) informiert darüber, dass die 

Planungen in Richtung eines Neubaus gingen. 

 


